

Hommage à Robert John Cedergren

Aujourd'hui nous déplorons la perte de Robert John Cedergren, professeur émérite du Département de biochimie dont le décès est survenu le 14 octobre dernier. Né aux U.S.A., où il a fait de brillantes études, il s'est joint au Département de biochimie en 1967 où il s'est rapidement intégré au milieu francophone environnant. Précédé de l'enviable réputation que lui avaient déjà valu ses premiers travaux, il a apporté au Département un dynamisme hautement communicatif. Très tôt, s'est enclenchée sa remarquable carrière de chercheur; on n'en veut pour preuve que les importantes subventions que lui ont régulièrement versées les instances appropriées. Reconnu par ses pairs qui l'ont élu à la Société royale du Canada, Robert Cedergren a marqué de sa forte personnalité et de ses extraordinaires qualités de chercheur le secteur de la biosynthèse des protéines et des ARN de transfert.

Il est tout à fait regrettable qu'un insidieux cancer l'ait frappé si tôt dans sa carrière et définitivement éloigné de l'affection des siens et de l'admiration de ses collègues du monde de la biochimie.